
REQUERIMENTO

“06281Nº EMENTA:
? SOLICITA AO ILMO. SUPERINTENDENTE DA TRANSERP —i

: EMPRESA DETRANSITO E TRANSPORTE URBANO DE RIBEIRÃO“

PRETO ESCLARECIMENTOS CONFORME ESPECÍFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresento à consideração da Casa o seguinte:

No intuito de fazer valer nossa competência e atribuição
funcional de fiscalização dos servidores, órgãos e serviços públicos, venho solicitar esclarecimentos

ao Ilmo. Superintendente da TRANSERP —- Empresa de Trânsito e Transporte Urbano de Ribeirão

Preto, Sr. AntônioCarlos de Oliveira Júnior, conforme especifica.

I. CONSIDERANDO o estado caótico que se encontra a

Avenida Eduardo Andréia Matarazzo (Via Norte), no
sentido Bairro —> Centro.

II. CONSIDERANDO que em diversos pontos da Avenida

há cones dentro de buracos no asfalto, na tentativa de

sinalizar os perigos existentes.

III. CONSIDERANDO que a sinalização existente é precária

e está em desacordo com o Código de Trânsito Brasileiro.
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IV. CONSIDERANDO que a TRANSERP é o órgão

responsável e legalmente competente para disciplinar e

garantir a segurança do trânsito no Municipio de

Ribeirão Preto.

ASSIM, requer—se que a TRANSERP esclareça () quanto segue:

1. Quais as medidas estão sendo adotadas para solucionar o

problema do asfalto da Via Norte?

2. Há previsão para que ocorra o recapeamento, ou no

mínimo, a realização de tapa buracosna região?

3. Quais as medidas que estão sendo adotadas para garantir
melhor sinalização na região até que o problema seja
solucionado?

Outrossim, após aprovação deste Requerimento pelo Egrégio
Plenário, requer-se que seja oficiado regimentalmente o Prefeito Municipal nos termos dos art. Bº, X

e art. 71, XVII, da LOM, combinado com o art. 29, XVI, ”c”, do Regimento Interno desta Casa de Leis,

para que preste os devidos esclarecimentos ou encaminhe ao devido setor/órgão competente para

que assim o faça de forma clara e precisa, ressalvado o prazo legal.

Sala das Sessões 6 de novembro de 2018.

ISA ES

VEREADO
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